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会 長 ス ロ ー ガ ン

■ 今こそ原点に、常に明るく前向きに、
　　　　　　　　　　　　夢と希望を抱いてウィサーブ
■ 敬天愛人の精神でウィサーブ



（近藤　猛）
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会長退任挨拶

幹事退任挨拶

退　任　挨　拶退　任　挨　拶
近　藤　　　猛

中　岡　富　茂

第57代会長

幹事のお役をいただき、 １ 年が終わろうとし
ています。コロナの影響で運営スケジュールの
決断に振り回される日々でした。中村時広愛媛
県知事の記者会見をライブ中継で何度見たこと
でしょう。知事の指導に従った運営をしている
か。松山中央ライオンズクラブの行事を通して
感染が広まることだけはなんとしても避けたい。
松山中央の名に傷をつけるようなことにでもな
れば、57年の歴史を刻んでこられた先輩方に申
し訳けがたたない。と心に繰り返していました。

１20名の会を運営する上で、特に注意したの
が、「出来るだけ早くスケジュールを確定しコロ
コロ変えない」ことです。メンバーの方のほと
んどが社長さんなので、早め早めにスケジュー
ルを決める事と、お世話になる例会会場、理事

会会場、委員会会場、各種行事開催場所など、コ
ロナに言い訳して直前キャンセルにならないよ
うに配慮したつもりではありますが、それも叶
わなかった場合もあると思います（涙）。

2020年 2 月 7 日・ ８ 日で近藤会長を支える会
合宿を京都で開催しました。京セラ本社で盛和
塾の源泉を辿り、哲学の道を踏みしめ、芸者遊
びに酔いしれ（笑）絆を深めたところです。

幹事に指名していただいた近藤会長、未熟な
僕に勉強の場をいただきありがとうございます。
加藤会計、新宮ライオンテーマ、戸梶テールツイ
スター、歴代会長の皆さん、理事の皆さん、各
委員長さん、そして全会員の皆さん。ご協力い
ただきありがとうございました。

家内が単身赴任しているので晩御飯は毎晩で

昨年 7 月に第57代会長を拝命し船出したのが、
ついこの間のような気がしております。この一
年間を振り返りますと、コロナ禍の一年間だっ
たとしか言いようがありません。そのような中
でも、皆様のご指導ご鞭撻を受けながら、松山
中央ライオンズクラブとしてできる奉仕活動に
精いっぱい取り組んでいきたいと思っていまし
たが、コロナの影響は予想以上でした。実施でき
たアクトは、献血活動、国際平和ポスター、あ
りがとうメッセージはがき、定時制通信制生徒
生活体験発表、ライオンズデー労力アクティビ
ティ、騎馬像等清掃、中古眼鏡回収、少年剣道錬
成大会、そして新型コロナウィルス対策事業の
みでした。コロナ対策事業は、コロナ対策の最
前線で頑張られている松山市保健所から「コロ

ナ陽性者の濃厚接触者等の取りまとめに使用し
ているホワイトボードが不足しているので、電
子黒板とホワイトボードを寄贈していただけれ
ば非常にありがたい」との話があり寄贈したも
のです。喜ばしいことではないのですが、現在
は最大限に活用されているはずです。当クラブ
だからこそできた事業だと思っております。コ
ロナ禍の一年間の活動を通して、改めて松山中
央ライオンズクラブの１20名の会員数の力、大所
帯でありながらその優れた団結力、結束力を感
じました。改めて素晴らしいクラブだと思いま
した。この一年間は皆様の暖かいご支援や、ご
協力に感謝する日々でした。心からお礼を申し
上げます。

本当にありがとうございました。



（池田博英）（中岡富茂）

特に（医薬品在庫管理システム・診療予約システム）など特に（医薬品在庫管理システム・診療予約システム）など
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会計退任挨拶

ライオンテーマー退任挨拶

退　任　挨　拶退　任　挨　拶

加　藤　定　伸

新　宮　幸　孝

今年度、近藤会長のもとで、ライオンテーマー
をさせていただきました。

といっても、新型コロナウイルスの影響で一
年間ほとんど何もしていないのが実感です。

本来であれば、例会や委員会、様々なアクト
が行われるはずでしたが、せっかく準備をして
いても中止を余儀なくされました。会長・幹事
はそのたびにギリギリまでなんとか開催できな
いものかと苦心されておられ、無念の思いだっ
たと思います。

ワクチン接種も始まり、まもなくこの未曾有
の惨事も終息に向かうでしょう。

次期会長・役員・各委員長の皆様にはこれま
でたまったうっぷんをはらせてもらいたいと願
います。

最後にこの一年役員、各委員長、会員の皆様、
事務局の青木さんには大変お世話になりました。
ありがとうございました。

会計の加藤でございます。
この一年間を振り返ってみますと、終始コロ

ナウイルスに振り回された一年でした。
就任前、近藤第一副会長より 「カトちゃん、会

計をお願いできんやろか？」
私 「近藤先生、断れませんよね？」
そんな感じで引き受けたものの、会計職と

は？？？
すぐさま当時の会計、池田さんに勉強会のお

願いをし、ご快諾を頂き、 2 部構成の勉強会を
実施して頂けました。

財務委員長予定者の武智正晴さんと一緒にベ
ルモニー社長室にて…立派な社長室。

流石、講師と教室が良いとスルスルと頭の中
に入ってきました。

後日、それでは年間予算を決めましょう！と
自社の自室で始めますと収支が合わん？
これは部屋の所為ですね！と思いながら作成

したのを思い出しました。
この一年、コロナ禍によって予定通りにはい

きませんでしたが、保健所への電子黒板贈呈な
ど新しいアクトも出来ました。

３ 役として何かしらの足跡を残せたので有れ
ば幸いです。

最後になりますが、皆様からのご協力を頂き
まして役目を終えることができたと思っており
ます。

一年間ありがとうございました‼

も外で食べたい気持ちでしたが、それもかなわ
ず（-_-;）残念な一年でした。が、昨年 ６ 月と、今
年 ３ 月に孫が生まれ嬉しい年でもありました。

我々は奉仕する（We Serve）の意味を深く理
解しようと努めた一年でした。

感謝



松山市東野１丁目５番57号
ＴＥＬ（089）9 4 1 － 4 2 8 5
ＦＡＸ（089）9 4 5 － 3 9 0 1

〒790-0903

愛媛県知事許可 （般28）  第7692号
内 装 仕 上 工 事 業

株式会社 新 宮 建 材

（加藤定伸）

（小倉圭二）

（戸梶直美）

（新宮幸孝）
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テールツイスター退任挨拶

退　任　挨　拶退　任　挨　拶

今年度、コロナの影響で１4回しか開催されな
かった例会中 2 回しか出席できず、大変申し訳
ない気持ちでいっぱいのテールツイスターの戸
梶です。就任時は、京都の話題を中心に例会を盛
り上げアクティビティーの資金源であるドネー
ションをたくさん集めようと意気込んでおりま
したがそれもかないませんでした。その間、前、
次期、次次期テールツイスターの高橋孝子さん、
和泉光浩さん、池田博英さんに助けて頂き例会
を盛り上げて頂いたこと、そしてコロナ禍でも
出席してくださり、たくさんのドネーションを
ご協力いただいた会員の皆様には心よりお礼申
し上げます。コロナは大変恐ろしく強い感染力
と致死率です。ワクチンが行き渡るまでは自分
は大丈夫と思われず十分お気をつけてください
ますよう皆様にお願い申し上げます（コロナを
目の当たりにした者より）。

最後になりましたが、こんな何にもできな
かった私を暖かく許してくださった近藤会長は
じめ中岡幹事、伊賀上計画出席委員長他会員の
皆様に心より感謝申し上げ退任の挨拶とさせて
いただきます。本当にありがとうございました。

戸　梶　直　美



（久保美代子）（宮川晶子）

〒791-0213 愛媛県東温市牛渕1880番地1
ディアス八木 A-102

Tel 089-964-8611  Fax 964-9829
H.P 090-7148-0735

miyoko38@triton.ocn.ne.jp

久 保　美 代 子

久保行政書士事務所

特定行政書士

Miyoko Kubo

許認可手続き

KUBO
OFFICE株式会社 宮川会計事務所

代表取締役　  宮 川　晶 子
税理士・行政書士

〒790-0011 愛媛県松山市千舟町 5-5-15 3F
TEL 089-947-0945　FAX 089-932-7973
E-mail akiko@miyagawakaikei.jp
http://www.korokoro.net.miyagawakaikei/
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6月の誕生人から一言…6月の誕生人から一言…

日野　嘉人 1975（昭和50年）6月13日生
40代半ば、今年も憂鬱な日が近づいております。以前は

歳をとるということは幸せでありがたいことと思っており
ましたが、4６歳ともなると毎日の時間の過ぎる速さと時間
の短さを痛感するものとなっておりなかなか幸せを感じる
余裕がありません。

体調の方も経過観察程度と落ち着いており、このコロナ
が終息しましたら、様々なアクトに参加し、名前と顔を憶
えて頂こうと思っております。その際は是非ともいろいろ
ご指導頂ければと思います。今年一年幸せでいられますよ
うに。

河本　圭仁 1967（昭和42年）6月14日生
このコロナ禍で、いろんなこと制限されているのに、歳

と体重と白髪と血圧と尿酸値だけは増えていくのですね。
入会してあっという間に１9年経ちましたが、その間多くの
素晴らしいメンバーと出会い、身も心も成長できたと思っ
ています。これからも、どうか宜しくお願い致します。

上田　貞人 1963（昭和38年）6月27日生
27日で、5８歳になりました。
2 年前に長女が結婚して名古屋に、 4 月から次女が大学

進学で東京へ。
とうとう夫婦 2 人の生活になりました。
我が家のモットーは、「早寝早起き朝ごはん」。 5 時過ぎ

に起きて朝食を食べたら、家内との散歩から始まります。
5８年。色々な事がありましたが、ライオンズで知り合っ

た方々とのご縁・絆を大切に、これからも松山を元気に出
来るよう努めて参ります。今後ともよろしくお願い致しま
す。

吉田　文彦 1939（昭和14年）6月11日生
昨年の１１月より帯状疱疹を患い、そのものずごい痛さに

降参‼
右肩、腕がまだ痛み現在も毎週ペインクリニックへ通い、

首の動脈に注射治療をしている。
コロナと一緒に早く終結してゴルフや酒を楽しみたい

が・・・
８2歳のジジイになったがメンバーの足手まといにならな

い様、気を付けたい。

山本　幸治 1946（昭和21年）6月26日生
趣味は思い立った時にやる。結果、悔いなし貯金なし。

沢山の人に会い、面白い本を読み、色々な所へ出かけて刺
激を受ける自己投資。「美味しい人生」を楽しむために！

木下　勝敏 1950（昭和25年）6月 1日生
ライオンズに入会させて頂いて１１年目になり7１歳になり

ました。
その間皆様には大変お世話様になり感謝申し上げます。

これからも一日一日を大切にしながらまた楽しみながら過
ごしていきたいと思っています。めぐり逢いの不思議に手
を合わせながら…今後ともよろしくお願いいたします。

二神　秀和 1956（昭和31年）6月 7日生
６ 月で６5歳を迎えました。
第 １ 回目のコロナワクチン接種も終わり、 2 回目が終わ

れば 2 年ぶりに海外出張に行けるとウキウキしています。
コロナ禍の中不安が少し減り、これから６5歳を楽しむ為

に日々頑張っていきます。
今後ともよろしくお願いいたします。

本宮　　薫 1970（昭和45年）6月20日生
5 年前の ６ 月入会し多くの活動の趣旨や奉仕する精神を

学ぶことが来ました。ご報告がこんな形になりましたが今
月をもちまして退会する事となりました。また、諸先輩方
に気さくにお話してくださった事や、委員会活動や楽しい
委員会後の食事会、松山中央ライオンズクラブに在籍でき
ましたことは本当に私にとってかけがえのないことでした。
本当に感謝申し上げます。これからも『We　Serve』の精
神で邁進していきます。そして、どこで私を見かけること
がありましたら、これからも見捨てずお声がけ頂けると幸
いです。皆様もコロナ禍の中ですがお身体に気を付けて、
そして、松山中央ライオンズクラブの益々の発展と繁栄を
心からお祈り申し上げます。本当に有難うございました。

栗山　純造 1972（昭和47年）6月29日生
私の星座は「かに座」です。ギリシャ神話では勇者ヘラ

クレスの脚を切ろうとした。しかし、ヒュドラとの格闘中
のヘラクレスは、全く気付かずに化け蟹を踏み潰して殺し
た。この捨て身の勇気を認められ、化け蟹は天に昇りかに
座となった・・・

ヘラクレス様にせめて「気付かれる」捨て身の勇気を認
めてもらうように、今後のかに座としての人生を全うした
いと思います。私のヘラクレス様って誰！？

大政　大祐 1973（昭和48年）6月16日生
１６日に4８歳を迎えます。年男です。
2020年～202１年は、飲食店にとって試練の一年でした。

いろいろなことを改めて考えさせられる一年であり、また
脳みそが活性化された年でもありました。4８歳、今年は飛
躍の年になるよう頑張ります。

皆様、この一年よろしくお願いいたします。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１ ．開会ゴング　　　　　　　　　　　　《省略》
2 ．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　　《省略》
３ ．国歌及びライオンズヒム斉唱　　　　《省略》
4 ．会長あいさつ 《別紙》
5 ．幹事報告
６ ．委員会報告
　　1　 ６ 月委員会について　
　　　　① ６ 月 ３ 日㈭　16：00～事務局会議室……………………………………… 【教育・国際委員会】
　　　　② ６ 月 4 日㈮　15：00～事務局会議室……………………………………………… 【保健委員会】
　　　　③ ６ 月 7 日㈪　17：00～事務局会議室……………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　　④ ６ 月１0日㈭　17：30～事務局会議室………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　2　 ６ 月献血活動について………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 ３ 年 ６ 月 ３ 日㈭ 12：00～14：00 ＤＣＭ株式会社
（松山市三沢 １ － 9 － １ ）

令和 ３ 年 ６ 月22日㈫ 14：00～17：00 松山市庁　第 4 別館
（松山市三番町 ６ 丁目 ６ - １ ）

令和 ３ 年 ６ 月2３日㈬ 11：00～13：00
14：00～18：00

松山赤十字病院（実施場所：託児所横）
（松山市文京町 １ 番地）

7 ．テールツイスターの活躍　　　　　　《省略》
８ ．ファイン・ドネーションの報告　　　《省略》
9 ．出席率の報告　　　　　　　　　　　《100％出席です》
１0．閉会ゴング　　　　　　　　　　　　《省略》
１１．̒ また会う日までʼ合唱　　　　　　　《省略》
１2．ローア　　　　　　　　　　　　　　《省略》

１ ．開会ゴング　　≫近藤会長
2 ．国旗に敬礼
３ ．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4 ．会長あいさつ　　≫近藤会長　 ３ 月2３第二例会以来の開催。本当にお久しぶりです。
　　　　　　　　　　　ワクチン接種も始まりいずれコロナも収束すると思われる。
5 ．新会員入会式　戎　潤　様【Ｐ ３ 】　　≫小倉会員会則委員長
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
６ ．誕生祝（ ６ 月）　　≫代表して大政さん（48歳年男）　
　　Ｌ木下（ １ 日）、 Ｌ二神（ 7 日）、Ｌ吉田（11日）、Ｌ日野（13日）、Ｌ河本（14日）、Ｌ大政（16日）
　　Ｌ本宮（20日）、Ｌ山本（幸）（26日）、Ｌ上田（27日）、Ｌ栗山（29日）
7 ．100周年記念会員増強賞　Ｌ兵頭好喜（欠席）
８ ．キー受賞　　　　　　　　Ｌ早川義仲
9 ．審議事項　　　　　　　　　　　　
　⑴　交替会員について　二宮章暢様　【Ｐ 4 】 ……………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員会則委員長より報告………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　 4 月第二スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ 5 】 ………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞

　⑶　お別れ例会予算書（案）について【Ｐ ６ 】 ……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　2020年度献血活動決算書（案）について【Ｐ 7 】 ……………………………………… 【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　会員交流・会員増強会決算書（案）について【Ｐ ８ 】 ……… 【会員交流委員会・会員増強委員会】
　　　≫池田会員増強委員長より報告………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑹　次期三役オリエンテーション登録料拠出の件　　≫中岡幹事より報告…… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■と　き　 ６ 月 5 日㈯　14：00～16：00　
　　　■場　所　オンライン「ZOOM」
　　　■登録料　＠3,000× ３ 名＝9,000円
　　　■案内者　Ｌ境　Ｌ大西（千）　Ｌ高橋（孝）
　⑺　次期ＬＴ・ＴＴ・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠出の件
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　■と　き　 ６ 月27日㈰　10：00～16：00　
　　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山
　　　■登録料　＠2,500× ８ 名＝20,000円
　　　■案内者　Ｌ武智（正）　Ｌ和泉　Ｌ松岡　Ｌ山本（宗）　Ｌ木下　Ｌ両田　Ｌ村井　Ｌ大政
　⑻　60周年積立金について　　≫中岡幹事より報告……………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　・伊予銀行→定期（事業周年）　50万円
　　　・愛媛銀行→定期（運営周年）　50万円
　⑼　開催中止となりました例会での支払食費の扱いについて【Ｐ 9 】
　　　≫加藤会計より報告より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑽　 １ Ｒアラート特別委員会　役員「会計幹事」推薦のお願い【Ｐ10】
　　　≫近藤会長よりＬ兵頭好喜さんを推薦したい………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑾　 １ Ｒアラート次年度環境委員長についてと
　　　緊急援助資金会員一人当たり1,500円／ 2 年間について　
　　　≫近藤会長より報告予算化して対応したい…………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑿　その他　　≫近藤会長より
　　　①会長アワードについて
9 ．報告事項　　≫中岡幹事より報告
　　1　退会届について　Ｌ竹田祥一　Ｌ藤本雅弘　Ｌ高山正志　Ｌ本宮　薫… 【会員・会則委員会】
　　2　事務局移転について【Ｐ11】
10．委員会報告　
　　1　 5 月献血活動結果について≫小森谷保健委員長より報告

　　実施年月日 実施場所 献血者数
令和 ３ 年 5 月１１日 松山大学 受付：３６名　400mL：３３名　不採血： ３ 名
令和 ３ 年 5 月2１日 松山大学 受付：３１名　400mL：27名　不採血： 4 名

　　■献血実施期間　令和 ３ 年 5 月25日㈫～2８日㈮　大街道献血ルーム

　 総受付者 200ｍL 
献血

400ｍL 
献血 成分献血 不採血

25日㈫ 全体人数 80 0 24 43 13
26日㈬ 全体人数 82 0 30 42 10
27日㈭ 全体人数 79 １ 28 47 ３
28日㈮ 全体人数 94 0 34 47 13

　　2　委員会日程と場所変更について　　≫中岡幹事より報告
　　　　① ６ 月１4日㈪）➡ ６ 月１６日㈬　18：30～笠組に変更……………………… 【会員・会則委員会】
　　　　② ６ 月１5日㈫　17：3０～事務局会議室に変更 …………………………… 【計画・出席委員会】
　　　　③ ６ 月2３日㈬　17：30～事務局会議室に変更……………………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　　　④ ６ 月24日㈭　17：00～事務局会議室に変更……………………………… 【市民・公衆委員会】
　　　　⑤ ６ 月25日㈮　17：00～事務局会議室に変更……………………………………… 【財務委員会】
11．テールツイスターの活躍　　≫㈹Ｌ高橋孝子　
12．ファイン･ドネーションの報告　　≫加藤会計より報告
13．出席率の報告　　≫伊賀上計画出席委員長より報告
14．閉会ゴング　　≫近藤会長
15．̒ また会う日までʼ合唱
16．ローア　　≫新宮Lテーマー

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、
　　　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ藤田
　　　　（オブザーバー）Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上、Ｌ村井

〈 会 次 第 〉
１ ．開会宣言　　≫近藤会長
2 ．出欠調査　　≫中岡幹事　役員22名中18名の出席を確認
３ ．会長あいさつ　　≫近藤会長　久しぶりの理事会で皆さんにお目にかかれて嬉しく思います。
4 ．前回議事録の確認【Ｐ 2 】　　≫中岡幹事
5 ．会計報告（ 5 月分収支明細表）【Ｐ ３ －Ｐ ６ 】　　≫加藤会計より報告
６ ．審議事項
　⑴　退会届について　Ｌ竹田祥一　Ｌ藤本雅弘　Ｌ高山正志　Ｌ本宮　薫…… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員会則委員長より報告………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　交替会員について　　二宮章暢様【Ｐ 7 】 …………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員会則委員長より報告………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　 4 月第二スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ ８ 】 ………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　お別れ例会予算書（案）について【Ｐ 9 】 ……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　2020年度献血活動決算書（案）について【Ｐ１0－Ｐ１１】 ……………………………… 【保健委員会】
　　　≫村井保健副委員長より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑹　会員交流・会員増強会決算書（案）について【Ｐ１2】 ……… 【会員交流委員会・会員増強委員会】

　　　≫森会員交流委員長より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑺　次期三役オリエンテーション登録料拠出の件　　≫中岡幹事より報告
　　　■と　き　 ６ 月 5 日㈯　14：00～16：00　
　　　■場　所　オンライン「ZOOM」
　　　■登録料　＠3,000× ３ 名＝9,000円
　　　■案内者　Ｌ境　Ｌ大西（千）　Ｌ高橋（孝）
　⑻　次期ＬＴ・ＴＴ・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠出の件
　　　≫中岡幹事より報告
　　　■と　き　 ６ 月27日㈰　10：00～16：00　
　　　■場　所　ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　　■登録料　＠2,500× ８ 名＝20,000円
　　　■案内者　Ｌ武智（正）　Ｌ和泉　Ｌ松岡　Ｌ山本（宗）　Ｌ木下　Ｌ両田　Ｌ村井　Ｌ大政
　⑼　60周年積立金について　　≫中岡幹事より報告
　　　・伊予銀行→定期（事業周年）　50万円
　　　・愛媛銀行→定期（運営周年）　50万円
　⑽　開催中止となりました例会での支払食費の扱いについて【Ｐ13】　　≫加藤会計より報告
　⑾　 １ Ｒアラート特別委員会　役員「会計幹事」推薦のお願い【Ｐ14】
　　　≫近藤会長より報告…………………………………… ＜審議＞→＜承認＞Ｌ兵頭好喜さんを推薦
　⑿　 １ Ｒアラート次年度環境委員長についてと
　　　緊急援助資金会員一人当たり1,500円／ 2 年間について【Ｐ15－Ｐ18】　　≫近藤会長より報告
　⒀　その他
　　　①会長アワードについて≫近藤会長より　今回はコロナで開催不可能だったため取りやめる
7 ．報告事項
　　1　事務局移転について【Ｐ15】　　≫中岡幹事より報告
８ ．閉会

■第12回理事会 ● 2021年 6 月 1 日㈫　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1356回例会

■第1357回例会

● 2021年 5 月25日㈫
　 《メール又は郵送等による開催とする》

● 2021年 6 月 8 日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

☆
☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

◆ 令和 3 年 6 月第 1 例会

Ｌ近藤　　猛　皆様お久さしぶりです。
Ｌ境　　俊之　久しぶりの例会です。皆さんお元気でし

たか。
Ｌ山田　　哲　戎さん入会ありがとうございます。
Ｌ中岡　富茂　戎潤さん入会おめでとうございます。
Ｌ宮川　晶子　近藤会長のお顔を、もっとひな壇で拝見

したいです。
Ｌ小倉　圭二　戎さん入会おめでとうございます。
Ｌ山本　幸治　戎さん入会おめでとうございます。
Ｌ廣江　和男　マスクの要らない生活に戻りたいもので

す。
Ｌ山本　宗宏　近藤内閣、コロナに負けず頑張れ‼
Ｌ永野　通夫　笹生優花ちゃんおめでとう
Ｌ栗山　純造　今年度もあと少しですね。近藤会長頑

張って下さい。
Ｌ島田　省吾　久しぶりに皆さんにお会いできて・・・
Ｌ早川　義仲　皆さん、お久し振りです。
Ｌ高橋　孝子　お久しぶりです。
Ｌ加藤　定伸　戎さん入会おめでとうございます。退会

の皆様本当に残念ですが頑張って下さい。
Ｌ丹下　靖憲　戎さん入会おめでとうございます。
Ｌ藤本　雅弘　みな様大変お世話に成り、ありがとうご

ざいました。
Ｌ新宮　幸孝　みなさん、お久しぶりです。
Ｌ松岡　俊幸　戎　潤さん入会おめでとうございます。
Ｌ田村　美恵　戎さん入会おめでとうございます。
Ｌ伊賀上竜也　油断なきようにコロナに注意を
Ｌ久保美代子　久しぶりに皆さんにお会いできました。

戎さん入会おめでとうございます。
Ｌ藤岡　久実　戎様ご入会おめでとうございます。
Ｌ木下　勝敏　戎様入会おめでとうございます。
Ｌ池田　博英　久しぶりに例会出れてよかったです。
Ｌ村井　　剛　よろしくお願いします。
Ｌ髙岡　重則　久しぶりです。皆さん元気ですか。
Ｌ篠原　紀子　お久しぶりでございます。
Ｌ山本　　純　戎さんよろしくお願いします。
Ｌ松木　久和　戎様入会おめでとうございます。
Ｌ美濃　欽也　ワクチン早くうちたいよう！
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ橋本　和範　みんなと久しぶりに会えました。
Ｌ宮内美加　　新会員の戎様宜しくお願い致します。皆

様に久しぶりに会えてよかったです。
Ｌ堀田　　学　戎様ご入会おめでとうございます。
Ｌ上沖　尚史　戎様、入会おめでとうございます。

Ｌ韓　　雪峰　やっと例会ができました。
Ｌ岸本　祐樹　久しぶりの例会うれしいです。
Ｌ河本　圭仁　お久しぶりです。
Ｌ井澤　剛一　コロナに油断せず自粛を
Ｌ中田　天平　 ６ 月お誕生日のみなさまおめでとうござ

います。
Ｌ伊藤　　渉　吉田さんお誕生日おめでとうございます。
Ｌ楠田　善久　お久しぶりです。
Ｌ服部　　勲　皆さん御無沙汰しています。私はコロナ

のワクチンを接種して元気です。
Ｌ光田　恵之　戎さん御入会おめでとうございます。
Ｌ大西　知人　新入会おめでとうございます。
Ｌ喜井　茂雅　そろそろ夏ですかね。
Ｌ新崎　　勉　皆様お久し振りです。皆様と安心してお

食事できる日常に早く返って欲しいもの
です。

Ｌ宮道　　享　コロナのおかげ？ １ 級建築施工管理技士
に合格しました。

Ｌ高山　正志　久しぶりに例会！コロナ終息で！
Ｌ和泉　光浩　お久しぶりです。
Ｌ松浦　龍也　大変ごぶさたしておりました。
Ｌ盛重　泰輔　戎さんご入会おめでとうございます。
Ｌ山﨑　忠志　戎さん入会おめでとうございます。
Ｌ中村　俊一　コロナに振り回された １ 年でした。

☆出席率         80％
☆ファイン      500円
☆ドネーション 195,000円
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私私ののすきなものすきなもの
「私の好きなもの」というお題をいただきま
したが、自分を振り返るきっかけになりありが
とうございました。好きなものって何やろと考
え、食べ物、趣味等考えてみましたが、歳をと
るにつれて特に好物という物もなく、趣味もい
ろいろとかじりましたが、体を動かすことしか
能のない私は、何をやっても長続きせずに終わ
りました。趣味の欄には登山と書きましたが、
装備は揃えたもののこれも 1年以上行ってませ
ん。30代なら間違いなくʻ夜の街ʼと答えてま
したが、これも40代には卒業しました。という
ことで、今好きなものと言えるのが未だに唯一
続いているゴルフです。20代で始めて、バブル
崩壊頃にはʻこんな事やってられんʼと思い止
めましたが、その ８年後くらいに、ひょんなこ
とから再開して今に至ってます。特にお酒と
ギャンブル性があれば最高です。写真は恥ずか
しいので後ろ姿でお許し下さい。

表紙の解説 ■愚陀仏庵
夏目漱石は、1895年（明治28年）に英語の教師と

して旧制愛媛県尋常中学校に赴任してきました。
そして、松山市二番町にあった上野義方邸に下宿

することになりました。
夏目漱石の俳号・愚陀仏にちなんで愚陀仏庵と名

付けられ、正岡子規も居候していたといわれていま
す。
この場所で熱心な句会も多く開かれたようです。
戦争で焼失した後、萬翠荘の裏手に復元されてい

ましたが、2010年の豪雨による土砂崩れで全壊しま
した。


